



MARKSTEIN
Un ramassage de déchets, ouvert à tous, samedi

Archives L'Alsace/Vincent Voegtlin

Page 22

CERNAY
Le conseil des aînés s'étoffe avec neuf nouveaux membres

Photo L'Alsace/Dominique Py

Page 25

WITTELSHEIM
Une Maison de la solidarité dans l'ancien magasin ED

Photo L'Alsace/Vincent Voegtlin

Page 25

| THANN |

Rire, chanter, danser avec Rêves népalais

L'association qui vient en aide aux enfants népalais construira une nouvelle école en 2018. Elle peut compter sur le soutien du chanteur Albert de Munster et de l'orchestre Silver Star, qui animeront prochainement deux soirées pour elle, à Thann.

Romain Gascon

En 2015, un séisme important touchait le Népal, l'un des pays les plus pauvres du monde. « Plus de deux ans après, la situation n'a pas évolué d'un pouce, beaucoup de bâtiments sont à reconstruire », explique Gérard Gless, le président de l'association thannoise Rêves népalais, qui place les enfants au centre de son action. « Et à notre avis, la meilleure façon de leur donner une chance, c'est l'école », ajoute-t-il.

Grâce à l'énergie déployée par les membres de Rêves Nép' depuis 2003 ainsi qu'aux généreux donateurs, une école et un centre d'hébergement sont déjà sortis de terre en 2015 et 2016. Forte du succès des deux premières opérations, qui ont bénéficié à près de 200 élèves, l'association se mobilise pour la reconstruction de l'école Kamal Manik Lower Secondaire, cette fois dans la province de Nuwakot.

Ce sont à nouveau 200 élèves de 6 à 13 ans qui pourront dès la rentrée 2018, dans le bâtiment de 12 pièces construit sur deux niveaux, trouver des conditions

de cours idéales pour bâtir un avenir meilleur. Le projet est bien avancé, on en trouve tous les détails sur le site internet de l'association. Il s'agit maintenant de le concrétiser. Pour ce faire, l'association peut compter sur de remarquables soutiens. Le vendredi 20 octobre, Albert de Munster offrira un spectacle musical au Cercle Saint-Thiébaud de Thann.

« La meilleure façon de leur donner une chance, c'est l'école »

L'ancien enseignant, trekkeur au Népal en 2015, aura été sensible à la conférence donnée par Gérard Gless dans sa belle vallée. Le répertoire de l'artiste est varié et « fait la part belle à la culture alsacienne, avec des chansons à rire et à sourire, explique-t-il. Ce sera pour moi véritablement une première dans la vallée de Thann ».

Albert s'essayera même, si le public l'y encourage, à une chanson en népalais apprise au contact des sherpas. Le samedi 18 novembre, le Cercle Saint-Thiébaud servira de cadre à un



Gérard Gless présente l'affiche d'annonce du spectacle musical qu'Albert de Munster offre pour les écoliers du Népal le 20 octobre, au Cercle Saint-Thiébaud de Thann. Photo L'Alsace/R.G.

dîner dansant. Au menu (pour 40 €), la dégustation du dhabat, le repas traditionnel népalais, qui sera préparé et offert par Tino Calligaro, et une animation musicale, également offerte, par l'orchestre Silver star. L'intégralité des sommes récoltées sera utilisée pour la réalisation du projet.

Car Rêves népalais reste fidèle à son principe : aucun frais ne grève les dons. Et les projets sont réalisés en partenariat avec des acteurs locaux, dans des zones reculées, à l'écart des circuits touristiques. Ces manifestations exceptionnelles constituent des occasions festives de soutenir les actions en faveur des enfants népalais. Les dons peuvent aussi être faits directement sur le nouveau site internet de l'association, qui intègre une plate-forme de versement en ligne.

Ils serviront en plus à financer l'achat de 200 lunettes dont le niveau de correction des verres peut être réglé sur place, en fonction des besoins. En 2018, pendant que les bénévoles mettront la main au second œuvre de l'école, trois médecins et un

À la recherche de boissons

L'association Rêves népalais est à cheval sur ses principes : aucun frais n'est prélevé sur les dons ! Pour y parvenir, l'association est encore à la recherche de fûts de bière et d'une tireuse pour son dîner dansant, ainsi que de boissons sans alcool. Avis aux généreux donateurs.

infirmier urgentiste réaliseront des consultations. L'association Rêves népalais compte sur le succès des deux soirées à venir pour financer l'ensemble du projet.

Y ALLER Spectacle musical Albert de Munster, vendredi 20 octobre, à 20 h, au Cercle Saint-Thiébaud, à Thann. Tarif : 10 €. Réservations au 03.89.37.59.60. Dîner dansant samedi 18 novembre, à 19 h, au Cercle Saint-Thiébaud à Thann. Tarif : 40 €, boissons comprises. Réservations au 06.73.49.54.47. Informations sur le site :// www.revesnepalais.fr



Le directeur de la première école construite au Népal par l'association avait participé à une conférence à Thann, au dernier marché de Pâques. DR



Déjà deux réalisations majeures à l'actif de Rêves népalais : une école et (sur cette photo) un centre d'hébergement. L'association compte sur les deux soirées à venir pour financer le troisième projet : une école qui accueillera 200 élèves. DR



Instants de joie et de complicité entre Gérard Gless et le directeur de l'école primaire, Shree Shanti Bidhya. En 2015, en plus de la construction de l'école, l'association a distribué aux 150 élèves des sacs offerts par un partenaire français. DR

Confort du Siège | Ventes et réfections
Tapissier d'ameublement | sièges, salons, meubles, literie

PORTES OUVERTES
Samedi 14 octobre de 9h à 17h

68 rue Principale - HELFRANTZKIRCH - 03 89 68 09 43
www.tapissierdecorateur-alsace.com

B

CASINO
BARRIERE
BLOTZHEIM

VENDREDI 20 OCTOBRE
À 21H00

La gargarousse

19€ /pers.

Partagez un buffet de charcuteries et de fromages en dégustant de bons vins et en écoutant La Gargarousse pousser la chansonnette.

INFORMATIONS & RÉSERVATIONS
03 89 70 57 77 | 777, Allée du Casino - 68730 Blotzheim | www.casino-blotzheim.com

L'abus d'alcool est dangereux pour la santé, à consommer avec modération.